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噪李志刚

本报全运会报道前方记者

全全运运会会开开始始了了，，
唠唠唠唠开开幕幕式式吧吧

开幕式山东代表团入场。本报记者 王鸿光 摄

开幕式上，火炬手在体育场内传递火炬。 本报记者 王鸿光 摄

噪胡建明

本报全运会报道前方记者

噪许恺玲

本报全运会报道后方编辑

今天在电视上看了开幕式，貌似沈
阳的天气很好呀，之前不是说大雨
连连吗？

简直就是风调雨顺，五谷丰登啊。前
几天沈阳一直下雨，昨天天才晴，晴
得特别透。

我在去媒体村的路上，车上几个人
谈论最多的是沈阳的天气。20多摄氏
度不冷不热刚刚好，更难得的是，抬
头就是蓝天白云，看得人心旷神怡。
有同行开玩笑说，如果再能看到“黑
土”，那就更热闹，更贴近东北生活
了。

看来为了全运会，天上都下了功夫
呀。

每一次大型运动会的开幕式时间都
经过气象学家精准计算的。而且现在
科技这么发达，想确保某区域在某个
特定时段不下雨，还是能做到的。

在现场看开幕式，感觉怎么样？

没有能让人记忆深刻的谈资。

嗯，电视里看着是挺简单的。

这个现场真有反映，我听到有人说
“这可节俭到家了”。还有人叨叨“不
像全运会，一个县级市的运动会，也
能弄出这动静”，结果被人反驳“县级
市找不出这么多奥运冠军啊”。

不过，也不能说没有亮点。
我觉得亮点在与观众的互动。在开
幕式之前，节目组根据不同区域，给
观众们发放了不同颜色的歌单，然
后合练了5分钟，就营造出了彩虹的
效果。

开幕式简洁明快，回归体育这一点，
贯彻得比较彻底。

听说胡哥今天免费搭了个车？

是呀，我从媒体村打车去主新闻中心参加发布会，结果没有出租车。因为媒
体村比较偏僻，出租车都不愿意过来。就在等车的时候，在现场协调交通的
一位交通局的工作人员主动说，我开车把你们送过去吧。

这服务意识很到位呀！

能感觉出，沈阳人民还是很热情的。我一到沈阳，走出机场就感受到了沈阳
人民的热情。机场出站口有负责接待媒体的志愿者，也有负责接待运动员
和技术官员的志愿者，而且负责引路的，负责联系车辆的，每一步都安排得
有条不紊。别看东北人民平时喜欢谈天说地侃大山，但到了关键时刻，干什
么事情都不含糊。

我在沈阳呆了几天了，真发现人人都把全运挂嘴边。全运村距离市区很远，
原来担心从市区打车过来，会被要高价或拒载，结果都没发生，出租汽车司
机很配合。

东北人都是活雷锋呀。

主要还是要求得严格，说明全运会工作做得到位。

不知道是不是因为“太节约”，车辆感觉不够用。据说媒体村当时需要120辆
电瓶车，结果被砍到了80辆，仅仅这一项就节省了100多万。

那媒体班车会不会不够用呀？

听说今天都把精力放在了开幕式那边了，从1日开始，就步入正轨了。
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